

Geschätztes Hauptmitglied vom BSKV,

über die BSKV-Homepage, Sportkeglerzeitung oder Klubpräsidenten hast du sicherlich vernommen, dass die grosse Mehrheit vom Vorstand und Sportkommission nach über 20 Jahren Tätigkeit auf Ende dieses Jahres zurücktreten werden.

Es ist nicht einfach, in der heutigen Zeit Mitglieder zu finden, welche erstens die Fähigkeiten und zweitens auch die Motivation besitzen, sich in einem Vorstand aktiv zu betätigen. Sollten sich an der ausserordentlichen Hauptversammlung des Bernischen Sportkegler Verbandes vom 11. September 2020 nicht genügend Mitglieder für den Vorstand und Sportkommission finden lassen, wird wohl die Auflösung auf Ende dieses Jahres Realität werden.

Ich möchte diesen Fall möglichst vermeiden, deshalb meine konkrete Anfrage an dich, ob du dich für eines der folgenden Aemter zur Verfügung stellen würdest:

- Sportpräsident
- Mitglied der Sportkommission
- Kassier und Mutationsführer

Mögliche Interessenten möchte ich bitten, sich mit mir in Verbindung zu setzen, besten Dank!

Für allfällige Fragen stehe ich natürlich gerne zur Verfügung.

Ich wünsche dir einen schönen und angenehmen Sommer, bleib gesund!

Beste Grüsse

Dani

Mit freundlichen Grüssen

Präsident Berner Sportkegler Verband

Daniel Mühleemann